

Mr. Parker for Mr. Murphy on the Standing Committee on Miscellaneous Estimates.

Mr. Bosley for Mr. Wright on the Standing Committee on Finance, Trade and Economic Affairs.

Miss Carney for Miss MacDonald on the Standing Committee on Justice and Legal Affairs.

Mr. Cullen for Mrs. Killens on the Standing Committee on Justice and Legal Affairs.

Mr. Stewart for Mr. Fretz on the Standing Committee on External Affairs and National Defence.

Messrs. Lambert and Wright for Messrs. Thomson and Bosley on the Standing Committee on Finance, Trade and Economic Affairs.

Mr. Gamble for Mr. Clarke (Vancouver Quadra) on the Standing Committee on Miscellaneous Estimates.

M. Parker en remplacement de M. Murphy sur la liste des membres du Comité permanent des prévisions budgétaires en général.

M. Bosley en remplacement de M. Wright sur la liste des membres du Comité permanent des finances, du commerce et des questions économiques.

M^{lle} Carney en remplacement de M^{lle} MacDonald sur la liste des membres du Comité permanent de la justice et des questions juridiques.

M. Cullen en remplacement de M^{me} Killens sur la liste des membres du Comité permanent de la justice et des questions juridiques.

M. Stewart en remplacement de M. Fretz sur la liste des membres du Comité permanent des affaires extérieures et de la défense nationale.

MM. Lambert et Wright en remplacement de MM. Thomson et Bosley sur la liste des membres du Comité permanent des finances, du commerce et des questions économiques.

M. Gamble en remplacement de M. Clarke (Vancouver Quadra) sur la liste des membres du Comité permanent des prévisions budgétaires en général.

*Returns and Reports Deposited with the
Clerk of the House*

The following papers having been deposited with the Clerk of the House were laid upon the Table pursuant to Standing Order 41(1), namely:

By Mr. Bussièrès, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Superintendent of Insurance on the Administration of the Pension Benefits Standards Act, for the fiscal year ended March 31, 1981, pursuant to section 22 of the Act, chapter P-8, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 321-1/207A.

By Mr. Bussièrès,—Report of the Tariff Board, pursuant to the Inquiry ordered by the Minister of Finance respecting the General Preferential Tariff—Part II—Reference No. 158, pursuant to section 6 of the Tariff Board Act, chapter T-1, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 321-4/1G.

By Mr. Gray, a Member of the Queen's Privy Council,—Report on the Operation of the Regional Development Incentives Act, pursuant to section 16 of the Act, chapter R-3,

*États et rapports déposés auprès du Greffier
de la Chambre*

Les documents suivants, remis au Greffier de la Chambre, sont déposés sur le Bureau de la Chambre, conformément aux dispositions du paragraphe (1) de l'article 41 du Règlement, savoir:

Par M. Bussièrès, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport du surintendant des assurances sur l'administration de la Loi sur les normes des prestations de pension, pour l'année financière terminée le 31 mars 1981, conformément à l'article 22 de cette Loi, chapitre P-8, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 321-1/207A.

Par M. Bussièrès,—Rapport de la Commission du tarif sur l'enquête ordonnée par le ministre des Finances concernant le tarif de préférence général—Partie II, renvoi numéro 158, conformément à l'article 6 de la Loi sur la Commission du tarif, chapitre T-1, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 321-4/1G.

Par M. Gray, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport sur l'application de la Loi sur les subventions au développement régional, conformément à l'article 16 de cette Loi, chapitre R-3, S.R.C., 1970, pour le mois de février 1982.